



Rosa Althaler

Imst am 29.08.2011, 09:21 Uhr

Brigitte Gander

Liebe Christine,

gerade vom Urlaub zurückgekommen habe ich die Nachricht von dem Tod deiner Mutter erfahren, ich möchte dir mein aufrichtiges Beileid entbieten und dir sagen ,dass ich bei dir bin.
In Freundschaft mit dir verbunden deine Freundin
Brigitte

Landeck am 28.08.2011, 05:09 Uhr

Madleine mit Familie

Liebe Familie, Liebe Getraud!

Wir sollen nicht trauern, dass wir die Toten verloren haben,
sondern dankbar dafür sein, dass wir sie gehabt haben, ja auch jetzt noch besitzen:
denn wer heimkehrt zum Herrn, bleibt in der Gemeinschaft der Gottesfamilie und ist nur vorausgegangen.

Unser Aufrichtiges Mitgefühl
Madleine mit Familie